



»LichtTalente e.V.« gegründet

Memmingen (MK): Für das Memminger LichtTaler-Projekt für Jugendliche wurde am 26. Mai die organisatorische Grundlage verstärkt: 15 Gründungsmitglieder beschlossen, den gemeinnützigen Verein »LichtTalente - Soziale Projekte in Memmingen e.V.« ins Leben zu rufen. Als Gemeinschaftsprojekt bereits eingebunden in den nachhaltigen Stadtentwicklungs-Prozess »perspektive memmingen«, erhalten mit dem neuen Verein auch die Kooperationen des LichtTaler-Projekts mit dem Landestheater Schwaben und MASSIV e.V. einen dauerhaften Rahmen.

Unser Bild zeigt die Gründungsmitglieder des »LichtTalente e.V.« vor der Geschäftsstelle in der Zangmeisterstraße 30 (v.l.n.r.): Petra Beer, Joséphine Weyers, Walter Weyers, Alexandra Störl, Jürgen Ziegler, Margit Scharl, Doris Schachtner, Peter Scharl, Ingrid Willner-Sambs, Thomas Dreikandt, Sarah Straub, Sandra Kühn, Dorothee Büttner, Michael Mayer und Martin Anders. Foto: privat